

«Blauer Pfeil» erstmals im Bündnerland

Foto: Tibert Keller



Am 18. September 2019 verkehrte der BCFe 4/6 736 der BLS-Stiftung von Burgdorf nach Bad Ragaz, dabei befuhr er wohl zum ersten Mal Bündner Boden.

Historische Fahrzeuge im Appenzell



Der einstige Triebwagen BDe 4/4 7 der Togener Bahn (TB) dient heute in der Nähe des Bahnhofs Wasserauen als stationäres Lokal für das Restaurant «LOKI – Pfefferbeere», hier am 27. September 2019.



Letztes Jahr hat der Verein AG2 den B 282 der AB übernommen, darauf haben Lehrlinge ihn äusserlich in den C4 73 zurückversetzt. Er dient heute als Ausstellungswagen, hier am 27. September 2019 in Wasserauen.